EDICION SEMANAL

 $A \perp L \perp L \perp R \perp A$

16 de Septiembre de 1961

Núm. 37 D. Legal: CA. 89-1959

de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Almería

Lapates de piel de cangure

Camberra.—La industria australiana del calzado, está obteniendo un visible éxito en los Estados Unidos, Canadá, Méjico y Japón, con el último grito de la moda en el género: zapatos de piel de canguro.

El paro en Alemania

Bonn. — El paro aumentó en Alemania occidental, durante agosto último, por vez primera en muchos meses, pero un 80 por 190 del mismo corresponde simplemente al despido de operarios de las fábricas Borgward de Bremen.

El automóvil en España

Madrid. — Según cifras oficiciales, el parque automóvil español, comprende 1.000.770 vehículos.

★ A 7.603 millones, se elevaron los créditos hipotecarios concedidos en España en 1959.

Ni quito, ni pongo

La Enciclica «Mater et Magistra» dedica una parte sustancial al problema de los salarios con el título «La remuneración del trabajo», y en el subtitulo «Criterios de justicia y equidad», dice.

«Una profunda amargura embarga nuestro ánimo ante el espectáculo inmensamente triste de in-

numerables trabajodores de muchas naciones a los cuales se les da un salario que les somete a ellos y a sus familias a condiciones de vida infrahumanas...» Por eso creemos que es nuestro deber afirmar una vez más que la retribución del trabajo, como no se puede abandonar enteramente a la ley de l mercado, así tampoco se puede fijar arbitrariamente... Esto exige que a los trabajadores les corresponda una retribución tal que les permita un nivel de vida verdaderamente humano.»

En el discurso de la Feria de Muestras de Bilbao, el Ministro Ullastres dijo textualmente: «Si pensamos en una estructura económica y en una estructura social en las cuales el desarrollo económico va a beneficiar durante años y generaciones a los de arriba, a los propietarios de capital, empresarios o rentistas o clases altas, guizá no habrá problemas, pero si pensamos que ninguna conciencia tolera ya-por supuesto, la nuestra no nos lo tolera — que el desarrollo económico del país no vaya simultáneamente beneficiando a todos los sectores, que el sector

(Pasa a la pág. 4)